

# Dein Lächeln ist mir alles wert...

Kai&Hil. . . . feddisch! 8^o^8

Von Lusami

## Kapitel 8: Strange Island – Zweiter Tag (Krank...?! teil 1)

Halloho im achten kappüüü...^.^ Soa...Eure reaktionen waren ja....Woah....Nya, nun gehts aber los!!!

=====

Ich blinzelte. Was bitte war den das?! Ich glaubte zu träumen! Meine Gefühle und mein Kopf schienen schier zu explodieren! Mein...Mein erster Kuss!!!!!!

Doch nach nur 1 sekunde berührung zog Kai seine Lippen wieder weg. Er sah mich an, dann drehte er sich weg. >NEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEEIN!!!!< heulte ich innerlich. Ich dachte, mir würde der Boden unter den Füßen weggezogen und meine Welt würde zusammenbrechen. Ich drehte mich also auch weg und ging zu Mariah. Während dem Weg zu ihrem Bungalow schossen mir die Tränen in die Augen. Als ich bei Mariah ankam, stand ich heulend vor ihrer Tür. Entschlossen drückte ich auf die Klingel. Vier, fünf mal klingelte ich, ehe mir jemand aufmachte. Ray. "Ah, hey, Hil!" er verstummte jedoch bei meinem Anblick und zog mich rein. "Was ist los?" Ich schniefte jedoch nur. Meine Schultern bebten und ich selbst zitterte. "Hil!!" Mariah kam auf mich zugestürzt und nahm mich in den Arm. Augenblicklich sackte ich zusammen und zog Mariah mit mir. "Es...Es...Ist alles so..." hauchte ich. "Schon okay, du musst mir nichts erklären!" flüsterte Mariah und strich mir über die Haare. So sassen wir knapp eine stunde auf dem Boden, Ray hatte uns zwischen zeitlich alleine gelassen.

Nachdem ich mich auch wieder beruhigt hatte fragte Mariah gar nicht mehr nach dem Grund, warum ich geweint hatte. Ich wollte es ihr erzählen, wusste dann aber auf taube Ohren zu stossen. Sie war einfach nur für mich da; sie wollte keinen Grund wissen. (Das schätze ich an freunden. Trösten jemanden und quetschen einen nicht ewigkeiten nach dem Grund aus! Und von solchen leuten gibts....Nur eine unter meinen!!!! My Lisschen!! XDDD)

Ich schlief an dem Tag auch bei Mariah, Ray räumte bereitwillig seinen Platz und schlief auf der Couch. Mariah und ich waren an dem Tag bis morgens um 4 wach und erzählten uns irgendwelche Storys, meist redete Mariah, die ab und zu durch Schluchzer von mir gestört wurde, mich aber auch zum lachen brachte. "Okay...Magst du nachher wieder zu Kai gehen?" fragte Mariah mich. Ich nickte. "Joa...Ich weiss sowieso nicht, wieso ich nen Heulkampf gekriegt hab..." Mariah lachte. "Verliebtheit! Du hast überreagiert, dass ist alles..." erklärte sie mir und strich mir liebevoll übers

Haar. "Ach meine Hillie..." seufzte sie dabei. Ich jedoch regte mich ein wenig auf. "Alle nennen mich in letzter zeit Hillie! Das geht mir sowas von auf den..." "Jaja!!" lachte Mariah dazwischen. Dann stand ich auf. "Ich geh jetzt schon, okay?" Mariah nickte. "Geh aber durchs Fenster, Ray killt dich wenn du ihn munter machst!" Dabei gestikulierte sie stark und versuchte, Ray nachzu amen. "Ich brauch meinen Schlaf! Ich gehöre zu den Top-Bladern dieser Welt!!" sagte sie dabei. "Nussie!" lachte ich.

Nur 5 minuten später stand ich vor meinem Bungalow. Jetzt fühlte ich mich richtig scheiße! Wie würde Kai reagieren? Zudem war mir auch noch total kalt. Komisch, dass auf diesen Tropen-inseln tagüber eine bullenhitze und nachts eisige kälte herrschte. (Jaaaa...Das gibts nur in der Wüste, aber egal...^^) Ich klopfte an die Tür. Und siehe da...! Sie wurde geöffnet!! Ein Kai, mit einem so schreckhaften Blick, stand in der Tür. "Hil....?" flüsterte er. "Sorry..." flüsterte ich. "Ich hab mir....Sor...gen..." weiter kam er nicht. Er brach zusammen und flog dann in meine Arme. "Kai!!!!!!!!!" schrie ich. Meine Stimme zeriss die Nacht, sie musste mindestens auf den gesamten Insel zu hören gewesen sein...

Keine 10 minuten standen auch schon alle um mich herum. "Kai! Alter, was geht ab?!" fragte Tyson und stellte sich perplex neben mich. Ich fasste an Kais Stirn. "Er...Er glüht geradezu!" rief ich und sah in meiner Panik überall hin. Ray und Hiro nahmen ihn mir dann ab und trugen ihn auf die Couch. "Was...Was ist mit ihm?!" rief ich und stellte mich auf. Doch auch ich taumelte plötzlich. "Hil!!" Mariah fing mich gerade noch so ab, aber dann verlor ich ebenfalls das bewusstsein....

=====

O\_\_\_O OH SRY!!!! Es ist viel zu kurz!! Aber ich wollte spannung auftreiben....TUT MIR WIRKLICH LEID!!!!!!!!!! Aber teil 2 wird spannender! Versprochen!!!!

^\_\_\_\_\_^ Mayo